



la necesidad de conexión. Por eso es tan importante que se despliegue una infraestructura que promueva a los servicios de telecomunicaciones como elementos claves del desarrollo”, aseguró. Desde la experiencia, Bustamante indicó que es muy importante que exista un trabajo coordinado entre el gobierno local, el gobierno nacional y el sector privado, para lograr conectividad en los distintos territorios. “Debemos plantear incentivos que promuevan el levantamiento de barreras y el tema de la acreditación para generar cobertura, vemos que ha tenido una experiencia positiva en Colombia.

Consideramos, también, que la pedagogía, enfocada en beneficios de las TICs y en desmentir mitos relacionados con el despliegue (de telecomunicaciones), también es un elemento importante para darle tranquilidad a las comunidades y para tener unas bases de diálogos más fuertes con ellas”, añadió.

La profesional cerró su presentación indicando que es indispensable agilizar los permisos de instalación, porque con plazos de 14, 16 o 18 meses resulta imposible entregar los servicios de telecomunicaciones “en el momento en que son realmente necesitados”, por lo que destacó es un punto clave a ser atendido.

Comparte esto: [Haz clic para compartir en Twitter \(Se abre en una ventana nueva\)](#) [Haz clic para compartir en Facebook \(Se abre en una ventana nueva\)](#) [Haz clic para compartir en WhatsApp \(Se abre en una ventana nueva\)](#) [Haz clic para compartir en Skype \(Se abre en una ventana nueva\)](#) Me gusta: Me gusta Cargando.. .